



Se vende el Hotel Reforma en 47 millones de pesos

- **Inmobiliaria Paseo de la Reforma ganó la subasta**
- **Se venden también dos terrenos en el centro de la Ciudad; se obtienen 4.9 millones de pesos**
- **El Hotel Reforma es considerado monumento histórico por el INBA**
- **Avanza el proceso de venta de bienes inmuebles mayores propiedad de la banca intervenida**

El Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) informa que el día de hoy se realizó la subasta del Hotel Reforma, resultando ganadora la firma Inmobiliaria Paseo de la Reforma S.A. de C.V con una oferta de 47 millones de pesos.

El Hotel Reforma, con una construcción de aproximadamente 14,105 m2, forma parte de la lista de inmuebles que el Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA) ha clasificado como monumento histórico. El edificio fue construido entre los años de 1934 y 1936, bajo las órdenes del arquitecto Mario Pani.

Además de Inmobiliaria Paseo de la Reforma, en la subasta participaron Abastecedora Masri y Hyatt Regency Mexicana S.A. de C.V. La familia Sevilla es accionista mayoritaria de Inmobiliaria Paseo de la Reforma. El día de hoy se realizó además la subasta de dos predios ubicados en la calle de Venustiano Carranza, en el centro de la Ciudad de México, con superficies aproximadas de 519 m2 y 530 m2, respectivamente. El particular Moshe Chalouh Jrade resultó ganador de la misma, luego de ofrecer 4.9 millones por ambos terrenos.

Estos procesos de venta se llevaron a cabo con absoluta transparencia, procurando en todo momento recuperar el máximo valor en el menor tiempo posible. Los recursos se destinarán a reducir el costo asociado a los programas de apoyo a ahorradores.

CMI Staubach fungió como agente colocador en ambos procesos.

ooo000ooo